

ÁREA DE ALCALDÍA
DIRECCIÓN GENERAL DISTRITO NORTE

(Expte. Nº.- JMD.03/2024)

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE EL DÍA 24 DE JULIO DE 2024

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar indicados se reúne, en primera convocatoria, la Junta Municipal del Distrito Norte, con la asistencia de las personas que a continuación se relacionan:

LUGAR: Dependencias del Distrito Norte del Ayuntamiento de Sevilla, calle Estrella Proción nº 8 41015-Sevilla.

HORA: Comienzo: 18.00 h. **Final:** 20:14 h.

ASISTENTES:

Presidente:

D. Juan de la Rosa Bonsón

Vocales:

En representación de la Corporación:

- D. José Pablo Figueroa Ruiz (PP)
- D. Simón Pedro Martín García (PP)
- D^a. Rocío de los Reyes Pérez Durán (PP)
- D^a. Macarena González de los Santos (PP)
- D^a. Reyes Naranjo Marqueea (PSOE)
- D. Carlos Joaquín Ávalos Cordero (PSOE)
- D^a. Dolores Vera Rodas(PSOE)
- D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera (PSOE)
- D^a. Rocío Girón Piñero (PSOE)
- D. Juan Antonio Ruíz Trigo (PSOE)
- D. Eugenio Manuel Fernández Mejías (PODEMOS)
- D. Daniel Andújar Sánchez (VOX)
- D. Dolores Carmona Pérez (VOX)

En representación de las Asociaciones Vecinales:

- D. Oscar Luna Miranda (AVV DESPERTAR DE VALDEZORRAS)
- D. Antonio Mora Martínez (AVV DESPERTAR DE VALDEZORAS)
- D. Ignacio Angulo Lafuente (AVV. PARQUEFLORES)
- D. Ignacio Cruz Hernández (AVV ESTRELLA ANDALUZA)

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	1/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

D. José Boza Barrionuevo (AVV ESTRELLA ANDALUZA)

En representación de Asociaciones de madres y padres del alumnado (AMPAS):

D^a. Rocío Vilches San José (AMPA BLAS PASCAL)
D^a. Natalia Heredia López (AMPA BLAS PASCAL)
D^a. Carmen Pérez Araujo (AMPA HERMANOS MACHADO)

En representación de Asociaciones de Mujeres:

D^a. Carmen Muñoz Carmona (AM POR EL EMPLEO MARÍA CORAJE)
D^a. Elisabeth Amador Barrero (AM TRECE ROSAS POR LA PAZ)

En representación de Comunidades de Propietarios:

D. Juan Carlos Alejandro Alejandro (CDAD.GRAL. PROPIETARIOS Y RESIDENTES DE PINO MONTANO)

En representación de entidades u organizaciones de la tercera edad

D. Juan Antonio García García, Centro de Pensionista Valdezorras “Miguel García Marín”

En representación de entidades u organizaciones de personas con capacidades diferentes

D. Juan José Lara Ortiz , Federación Provincial de Asociaciones de Personas con discapacidad física y orgánica de Sevilla (COCEMFE)

Secretaria: D^a M^a del Mar Sánchez Vázquez

A continuación, el Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte inaugura la sesión y agradece la asistencia a todos/as los/as representantes; la Secretaría no tiene inconveniente en que se celebre la sesión, existiendo quorum suficiente para ello.

Se proceden a examinar los siguientes asuntos, incluidos en el orden del día:

1º.- APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 4/07/2024.

La Presidencia pregunta a las/los asistentes si han recibido el borrador del acta mencionada, todos/as asienten y a continuación pregunta si están de acuerdo con dicho borrador y se aprueba por asentimiento.

2º.- INFORMACIÓN DE LAS DECISIONES O ACUERDOS ADOPTADOS DESDE LA ÚLTIMA SESIÓN.

La Presidencia hace a continuación un breve resumen de las actuaciones realizadas desde la celebración de la última sesión: campaña de autobuses con una

Código Seguro De Verificación	pr6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	2/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pr6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

aceptación muy importante, reuniones relativas a las velás previstas, misión evangelizadora de la Hermandad de Pino Montano que comienza el 21 de septiembre de 2024, refuerzo de los baldeos de Lipasam, etc.

3º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS POR VOCALES DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE:

A continuación, se procede a la exposición de las preguntas formuladas por vocales de la Junta Municipal del Distrito.

3.1 PREGUNTA. AVV. ESTRELLA ANDALUZA.

D. Ignacio Cruz Hernández, Vocal de la Asociación, procede a leer el escrito que remitió, relativo a Peri La Bachillera y las soluciones a dicho problema y formula la siguiente pregunta ¿Pueden ver pronto la solución?

El Presidente contesta que es un problema histórico y que el objetivo es solucionarlo. Recuerda que el Gerente de Urbanismo ha estado en la Bachillera Comenta que hay 120 parcelas afectadas y el objetivo es la parcelación de las mismas. El Gerente está viendo la posibilidad que ofrece la ley Lista (Ley de racionalización y de agilización autonómica) de 2021 y a partir de ahí regularizar toda esa zona.

Responde D. Ignacio que según sus datos son 240 parcelas y que el que no ha visto al Gerente de Urbanismo.

3.2.- PREGUNTA DE LA COMUNIDAD DE PROPIETARIOS Y RESIDENTES DE PINO MONTANO

D.Juan Carlos Alejandro Alejandro, vocal de la Comunidad, dirigiéndose al Presidente le recuerda el interés que tiene en reunirse con él para hablar sobre el problema de la Línea 3 de Metro y traslada la inquietud que tienen todos los vecinos del barrio. Se preguntan cómo va a ser la obra, cómo van a quedar los servicios de la zona, suministros, bulevar, como afecta a los negocios etc. Dice que sólo se han enterado que van a poner una oficina de información en el Distrito pero que no son esas las formas de actuar. Le pregunta si van a tener alguna reunión, cuándo, si hará el Ayuntamiento alguna comisión y si van a tener voz y voto en este tema.

El Presidente, contesta que la Línea 3 de metro es importantísima para el barrio y que desde el Ayuntamiento se han reunido con la Junta de Andalucía sobre este tema y que se hicieron 6 comisiones de trabajo técnicas con representantes de las distintas administraciones públicas. Comenta que desde esas mesas de reuniones se ha puesto de manifiesto la petición de que intervengan todos los vecinos y que fruto de esas peticiones se va a abrir una oficina que depende de la Junta de Andalucía en el Distrito para información de los vecinos. También es partidario de hacer una comisión para ver qué es lo que preocupa a los vecinos.

Propone hacer una comisión a nivel del Distrito y unas líneas de ayudas a los vecinos afectados por las obras pero que ahora, la información de la que dispone es sólo de plazos y licitaciones que van desde Pino Montano hasta el Prado, todo lo que ocupa la línea Norte. El subtramo 1 (tres paradas) y subtramo 2 (dos paradas) son las

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	3/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

que van a tener más paradas en el Distrito Norte, van a suponer muchos meses de obras en el Distrito.

La Presidencia reitera que está totalmente de acuerdo en mantener reuniones, y que a la oficina que se va a abrir, hay que sacarle el mayor provecho, pero tener voz y voto en temas de urbanismo (que es muy técnico) es difícil. La parte superior (de la obra) es la que se puede ver.

El vocal representante de la Comunidad responde que la oficina no se quede sólo en oficina de información, sino que también que se pueda hacer un plan de trabajo con las entidades.

Interviene el vocal del grupo municipal Psoe, D. Manuel Jesús Izquierdo Mogrera que reconoce que la Línea 3 del metro es beneficioso para la ciudad y para Pino Montano y hace constar todo el apoyo al vocal de la Comunidad. Solicita voz y voto para los vecinos sobre todo para la parte superior de la obra. Comenta que los vecinos preguntan a los presidentes de la comunidades qué calles van a cortar, por dónde van a cortar, cuánto va a durar.....Y no tienen respuesta. Está de acuerdo en crear una comisión.

El Presidente recuerda que la comisión de atención al ciudadano que depende de la Junta de Andalucía se va a abrir en breve y que hay siete comisiones distintas que ya están trabajando.

3.3.- PREGUNTAS DE LA AMPA BLAS PASCAL

Toma la palabra D^a Rocio Vilches San José, vocal de la AMPA exponiendo las dos preguntas presentadas:

¿Se va a incrementar el personal de mantenimiento los centros educativos del Distrito Norte?

Con respecto al personal de mantenimiento de los centros educativos, el Presidente señala que están trabajando en ello y que siempre se quedará corta la Administración en dicha materia. Se va a aprobar próximamente el presupuesto del Ayuntamiento y espera que se aumente en las partidas para el mantenimiento y limpieza.

¿Se va a efectuar la convocatoria de subvenciones de autobuses en tiempo y forma para que las Ampas puedan hacer uso de ellas?

Con respecto a la subvenciones de autobuses y la posibilidad de que también lo puedan disfrutar las AMPAS, el Presidente comenta los problemas que ha tenido la tramitación del expediente del contrato de autobuses, teniendo que sacarse una nueva licitación ya que se quedó desierto, lo cual ha sido el motivo del retraso de dicha convocatoria.

La Sra. Rocío Vilches San José reclama las reuniones que han solicitado con el Delegado del Distrito y que no han sido atendidas.

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	4/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

3.4.- PREGUNTAS DE LA AMPA HERMANOS MACHADO

Toma la palabra D^a. Carmen Araujo, vocal de la Ampa, y en primer lugar habla de la necesidad de que las pérgolas de la Expo 92, cedidas por la Junta, se puedan instalar en los colegios para combatir el calor o si hay otra alternativa.

El Presidente responde que, efectivamente, que ha habido la cesión de pergolas por parte de la Junta de Andalucía pero éstas son de hace muchos años y quieren comprobar su estado y viabilidad y dice que hay que ver otro tipo de toldos, velas tensadas, más cómodas y más fáciles de mantener, con el objetivo de dar sombras en los centros educativos.

Con respecto a la calificación energética de los de los edificios educativos, la vocal del Ampa señala que los centros educativos tienen que estar preparados y tener la estructura necesaria para poder asumir los preceptos de la ley de bioclimatización. Y pregunta ¿qué presupuestos hay?

Responde la Presidencia que, por supuesto, hay que avanzar en esta materia y se va a poner un plan de choque de 10.000.000,00 euros que irán a los colegios.

4º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por la Entidades de Participación Ciudadana:

4.1.- PROPUESTA DE LA AAVV ESTRELLA ANDALUZA

El vocal proponente D.Ignacio Cruz Hernández, procede a explicar la propuesta formulada con respecto la línea 3 de TUSSAM, empezando por comentar que uno de los problemas que tiene la Bachillera es la movilidad. La única línea de Tussam que pasa por el Barrio de la Bachillera es la Linea 3 y dice que es muy necesaria para los vecinos. Propone 3 propuestas:

1-Recuperar todas las paradas que se han anulado.

2-Una Linea 3 rápida junto con otra Linea 3B que recuperen las paradas que se han eliminado.

3-En tercer lugar, en sentido de Pino Montano-Bellavista, paradas que hay en la calle Alcalá del Rio y calle Traviesa, dejando una sola, y sentido contrario, Bellavista-Pino Montano entre edificio Crea y la Barriada, igual.

El Presidente, explica la información facilitada por Tussam. Comenta que, efectivamente, desde septiembre de 2021 de 58 paradas se pasó a 29 paradas. De las reuniones que ha tenido con Tussam la razón es el menor números de usuarios. Propone reunirse con la empresa remitiendo estas propuestas para que le den una solución y que diga como se puede reforzar.

Se propone por parte del vocal del grupo municipal Psoe que se estudien las propuestas, que se manden a Tussam y ella responda cuál es la mejor.

Por unanimidad se acuerda que se envíen las propuestas expuestas a Tussam para su estudio.

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	5/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

4.2.- PROPUESTAS DE LA COMUNIDAD DE PROPIETARIOS Y RESIDENTES DE PINO MONTANO

En primer lugar, el vocal D. Juan Carlos Alejandro Alejandro, expone la motivación de la nominación del Parque Infantil en la calle Fontanero “Lolo Laooconte”, haciendo un recordatorio de dicho vecino del barrio.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

En segundo lugar, el vocal expone la propuesta de la retirada del desmantelamiento de la recogida neumática y propone instar al Ayuntamiento a retirar esta propuesta para no volver al sistema antiguo de contenedores, a realizar las inversiones necesarias para su mantenimiento y su mejora, y a aceptar la propuesta de la empresa de solicitar reunión con la delegada y hacer una auditoría al sistema.

El Presidente recuerda que este sistema se implantó en el año 2001 invirtiéndose mucho dinero pero que es un sistema que no funciona y que esta propuesta estaba ya contemplada por Lipasam. Hay un problema de limpieza con este sistema que no es actual sino de hace muchos años y como consecuencia, hay que aportar y que desde la Junta Municipal hay que sentarse para mejorarlo.

A continuación interviene el vocal del grupo municipal Vox.

El vocal del grupo municipal Psoe comenta que hay que buscar soluciones al problema pero que no quiere volver al sistema antiguo. Soluciones que son: Invertir y una auditoria de una empresa especializada en este tema que diga que no es viable.

El vocal de la comunidad de Pino Montano recuerda que se hizo una inversión bastante importante. Y empezó a funcionar. Comenta que el problema que hay es que Lipasam los quiere quitar. Le consta que los propios trabajadores de Lipasam “echan peste del sistema”. Y no quieren volver al sistema anterior ya que va a estar la basura en el suelo, como está en el resto de Sevilla.

El Presidente propone que la solución es que hay que ser más exigente con el nuevo sistema y reuniones con Lipasam a la mayor brevedad.

Sometida a votación la propuesta del vocal, se aprueba por mayoría de los asistentes.

4.3.- PROPUESTAS DE LA AMPA BLAS PASCAL

La vocal proponente D^a Rocio Vilches San José, procede a explicar la propuesta formulada con el compromiso real de desbrozar y reponer las bajas de arbolado de los centros educativos antes del comienzo del curso 2024-2025.

El Presidente contesta que el Plan de jardinería y desbroze se ha incrementado en un 36% más que estará vigente hasta mayo de 2025.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	6/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

La vocal proponente procede a explicar la propuesta formulada para que se acometan las reformas pendientes en los centros educativos (goteras, cierre de puertas etc...)

El Presidente contesta recordando lo dicho con respecto al Plan de choque que va a orientado a todo ello.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

4.4.- PROPUESTAS DE LA AFA HERMANOS MACHADO

La vocal proponente D^a Carmen Pérez Araujo, procede a explicar la primera de las propuestas formuladas relativa a la señalización de los caminos escolares y pictogramas en edificios.

El Presidente contesta que está totalmente de acuerdo. Propone promover reuniones de las Ampas con Movilidad y con la Dirección General de Tráfico y pongan en marcha el Programa "Caminos Escolares".

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

La vocal proponente procede a explicar la segunda de las propuestas formuladas relativa a la limpieza de los centros escolares al inicio de cada trimestre, que abarque no sólo el centro escolar sino también el entorno.

El Presidente reitera el Plan de choque comentado en los puntos anteriores.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

4.5.- PROPUESTA DE LA ASOCIACIÓN DE VECINOS PARQUE FLORES

El vocal de la Asociación, D. Ignacio Angulo Lafuente, hace un resumen de la propuesta remitida, haciendo hincapié en el el subtramo 2 de la Linea 3 de metro que va a pasar por la Ronda Urbana Norte. Solicitan desde la Asociación, información de la obra y cómo se está llevando a cabo la misma ya que son los principales afectados y, en segundo lugar, que se haga partícipe a las asociaciones ya que quieren aportar ideas.

El Presidente contesta que lo que hay que aprovechar las obras de metro para el soterramiento de la Ronda Urbana Norte. Y recuerda la Oficina de atención al ciudadano que se va a abrir en breve.

Sometida a votación ambas propuestas, se aprueban por unanimidad.

4.6.- PROPUESTA DE LA FEDERACIÓN PROVINCIAL DE ASOCIACIONES DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD FÍSICA Y ORGÁNICA DE SEVILLA (COCEMFE)

El vocal de la Federación, D. Juan José Lara Ortíz comienza diciendo que la Federación provincial que se dedica a la discapacidad desde hace 38 años y que cuenta con 49 tecnicos dentro de la Federación especialista en discapacidad, y su

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	7/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

propuesta es hacer una jornada de sensibilización para promover actitudes positivas e inclusivas frente a la discapacidad, pero quieren ir más allá y que dichas jornadas tengan lugar en centros escolares: que los alumnos sepan lo que es la discapacidad, comprendan y se informen sobre lo que es la discapacidad y sobre todo para prevenir la discapacidad, que hay accidentes en la vía pública como consecuencia de mal uso del móvil, del patinete, de la bicicleta, etc...

Por otra parte, proponen un concurso de dibujo del alumnado. Que después de recibir esas charlas de sensibilización, reflejen en un papel qué es para ellos la discapacidad y sea el 3 de diciembre de este año (día internacional de la persona con discapacidad) el día que se expongan los dibujos de los alumnos en algún centro cívico del Ayuntamiento. Finalmente, en el Hogar Virgen de los Reyes se expondrían los ganadores del concurso de dibujos de todos los Distritos participantes.

Solicita que el Distrito Norte busque financiación para ese concurso de dibujos para gratificar a los alumnos participantes.

El Presidente responde, dándole las gracias por la iniciativa y que está de acuerdo en ambas propuestas y que hay dos colegios que han manifestado su total disposición: Hermanos Machado y Sánchez Mejías.

Sometida a votación las propuestas de la celebración de la Jornada de sensibilización y el Concurso de dibujos, se aprueban por unanimidad.

4.7- PROPUESTA DE LA ASOCIACIÓN VECINAL EL DESPERTAR DE VALDEZORRAS.

El vocal suplente de la Asociación, propone la limpieza del cauce del Arroyo Tamarguillo desde la Carretera A-8008 pasando por la Barriada Aeropuerto Viejo, paralelo a la SE-20 hasta Carretera Miraflores.

El Presidente contesta que está actuando actualmente Lipasam a requerimiento de la Confederación Hidrográfica y propone que la propuesta se amplíe a la Confederación que es la responsable.

Sometida a votación la propuesta con el anexo del Presidente, se aprueba por unanimidad.

5º.- EXAMEN DE LAS PREGUNTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES.

Se procede a continuación a la exposición de las preguntas formulada por los grupos políticos municipales:

5.1.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL PODEMOS

El vocal del grupo municipal Podemos, D. Eugenio Manuel Fernández Mejías, pregunta sobre el coste que le supuso a la Unión Europea la implantación del sistema de recogida neumática. Antes hace una referencia a los inicios de dicha implantación desde hace 25 años y al mal uso que muchos vecinos hacen de ella.

El Presidente contesta que los costes han sido los siguientes:

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
Observaciones	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Página	8/11	

- en el año 2001: 6.277.000,00 €
- en el año 2005 :12.948.000,00 €
- en el año 2004:13.381.000,00 €
- en el año 2002: 3.617.000,00 €

A lo que el vocal pregunta si ese dinero está perdido.

Reitera el Presidente que el sistema no funciona y vuelve a insistir en reunirse con Lipasam.

A continuación, el vocal del grupo municipal recuerda que hace 20 años acudió a unas jornadas con Lipasam y el Ayuntamiento en el que se hacía referencia al sistema de recogida neumática de residuos. Lee el documento denominado "Te vamos a movilizar" Punto 3, desde la página 104 y siguientes. Se pregunta que este estudio, que fue realizado por Lipasam en donde se recoge las virtudes del sistema de recogida neumática, si eso ya no vale, que ahora vale lo antiguo. Solicita la necesidad de reunirse con los Técnicos de Lipasam para que expliquen con detalle los motivos de "enterrar" el sistema de recogida Neumática de Basuras que costó 34 millones de euros en cuatro fases, y volver al sistema antiguo.

La Presidencia responde que ese documento es la base de todo, y es del año 2001.

5.2.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL PSOE

El vocal del grupo municipal PSOE, pregunta sobre el estado del Programa Mejora tu Barrio 2023 y sobre la ejecución de las distintas obras que allí se contempla.

El Presidente contesta que la obra de la mejora del colegio Sanchez Mejías está terminada, la de mejora de colegio Mariana Pineda está pendiente de que se apruebe el presupuesto y las otras dos obras a la que hace referencia dicho Programa, no han podido iniciarse ya que no hay Proyectos ni disposición presupuestaria.

Le pregunta si está previsto esos proyectos en el presupuesto a lo que contesta que sí.

5.3.- PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL VOX

El vocal del grupo municipal Vox, pregunta sobre las ayudas, a través del Distrito Norte, a los afectados por el incendio de Pino Montano.

El Presidente contesta que ese día (12 de junio) hubo reuniones con los vecinos y el Distrito estuvo abierto 24 horas durante muchos días, se instalaron unas carpas en el exterior ofreciéndole comida a los vecinos, y se contactó con el Colegio Oficial de mediadores de Seguros

Quiere agradecer al Colegio Oficial de mediadores que se portaron muy bien con los vecinos, siendo el enlace de los vecinos con el seguro de las casas y de los vehículos.

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	9/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

6º.- EXAMEN Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS PROPUESTAS FORMULADAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES

A continuación, se procede a la exposición de las propuestas formuladas por los grupos políticos municipales

6.1- PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL PARTIDO POPULAR

La vocal del grupo municipal Popular, D. Macarena González de los Santos, hace una breve explicación de la propuesta de rotular en el Parque Miraflores, una placa en memoria de D. José Luis Gata Adame, como reconocimiento a su dedicación al fomento del deporte, y que la colocación de la misma sea en el lugar conocido en dicho parque como la pirámide.

El vocal del grupo municipal Vox hace referencia a la amistad y a que era una persona muy apreciada.

El Presidente se suma a dicho reconocimiento.

Sometida a votación se aprueba por unanimidad.

6.2- PROPUESTAS DEL GRUPO MUNICIPAL VOX

El vocal del grupo municipal Vox, D. Daniel Andujar Sánchez, hace una propuesta sobre el estado de ejecución de las propuestas aprobadas en sesión ordinaria de la Junta Municipal del Distrito desde enero de 2022 hasta abril de 2023 y que dicho informe contenga las propuestas no ejecutadas y su motivación, conteniendo la asignación presupuestaria de los años 2022, 2023 y 2024

La Presidencia le recuerda que es complejo pero si le puede dar los datos presupuestarios.

En el ejercicio de 2022 hubo un presupuesto de 1.200.000,00 €, ejecutándose un 43%

En el ejercicio de 2023 hubo un presupuesto 1.295.000,00 €, ejecutándose un 37,77%

En el ejercicio de 2024, hay un presupuesto prorrogado.

Pone los servicios del Distrito a disposición del mismo, por si quieren ver con los habilitados cualquier información.

Se aprueba ambas propuestas por mayoría de los asistentes.

6.3 PROPUESTA DEL GRUPO MUNICIPAL PODEMOS

Por el vocal D. Eugenio Manuel Fernández Mejias se solicita una reunión con técnicos de la Empresa Municipal Lipasam para aclarar el no funcionamiento de contenedores.

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	10/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			

7º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D^a Carmen Muñoz Carmona, vocal de la Asociación de Mujeres por el empleo Maria Coraje, ruega que las excursiones a la playa no se están haciendo de manera correcta y pide que haya un mayor control.

El Presidente le contesta que se tendrá en cuenta su ruego.

Por último, recuerda la fecha de la próxima sesión, el 25 de septiembre de 2024 y el 16 de septiembre, el último días para presentar propuestas y/o preguntas.

Tambien señala que desde el Ayuntamiento se está trabajando porque el 21 de agosto de 2024 hay final de etapa de la vuelta ciclista a España y que pasa por Pino Montano. El IMD se ha puesto en contacto con las Asociaciones, Club de ciclismo y Asociaciones deportivas y que, por supuesto, están todos invitados a participar.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por la Presidencia a la hora indicada del día de la fecha, redactándose esta acta para constancia de todo lo acordado, que firma la Presidencia, conmigo, la Secretaria, que doy fe.

EL PRESIDENTE

LA SECRETARIA

Código Seguro De Verificación	pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan de la Rosa Bonson	Firmado	17/10/2024 14:04:13	
	Maria del Mar Sanchez Vazquez	Firmado	17/10/2024 11:29:20	
Observaciones		Página	11/11	
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/pR6PTOfQKGZiOnr+nb00Ug==			